角市 今後への意気込みなどを掲載致 びの声や、農業にかける思い、 当管内から多数の秋田県知事賞 回秋田県種苗交換会』において、 します。 (1等賞)が選ばれました。 10 月 ここでは受賞された方々の喜 で開催された、 29日から11 月4日まで鹿 『第 1 3 8

> 秋田県知事賞と ネギ(夏扇パ



# 今野 良毅さん (能代市浅内字成合下)

するとは思ってもいませんでした「まさか農林水産大臣賞を受賞・受賞の感想 ました。 きから定植、 したもので、 もので、品質には自信がありら定植、収穫まで順調に生育出品した『白神ねぎ』は種ま

くない品質だと思っています。今いますが、3等以内なら恥ずかし毎年、種苗交換会には出品して 交換や励ましがあったからこそ取回の賞は、ねぎ部会員同士の情報くない品質だと思っています。今

# 経営規模

○○○ ヤ べ ツ稲ぎ :::: 403.060 a ha a

年見事、最高賞の農林水産大臣賞年見事、最高賞の農林水産大臣賞年見事、最高賞の農林水産大臣賞を受賞したが、今野さんの『白神ねぎ』は「品質の高い秀品」と評価されば「品質の高い秀品」と評価されました。今野さんが手掛けているで、今野さんが手掛けている作物です。全県での生産量も当JAが約7割を占めておりる作物です。

てきています。 全国的な産地として知れ

はなどの作業に大変苦労しました。 なことは必ずやるよう心がけ、高 な『白神ねぎ』を栽培するようにしています。また、疑問が は必ずやるよう心がけ、高 ので、天候によって生 ので、天候によって生 ので、天候によって生 を提供してもらっています。 「今年は干ばつの影響で、

今後へ向けて

神ねぎ』を出すのが生産者の役割「JAの規格、指導通りの『白 て自分が買いたいと思うような だと思っています。 『白神ねぎ』をこれからも作って 買う側に立っ

